みがあることに気付きました。 先月「つづける8つながる」の会について少し案内しました

菅田

宗樹

テイサービスセンター

が、この会のために色々と調べていたら、様々な情報や取り組

を集める対策をされているところもあるようです。 その中でも、地域によっては奨学金や補助金などを出して人 以前はそうした人を集める対策は結果として取り合いになる

必要な人材を集めようと努力することは必要なのかなと思いま だけなので意味がないと思っていましたが、その地域にあった

なかった食事処が増えてきています。 ありましたが、減ったように思います。逆に川尻にはほとんど 川尻・安浦を見てみますと、以前は安浦には沢山お食事処が

良いサービスにつながるのは良いことですが、双方が疲弊し閉 の実情に合わない独立は好ましくないと思います。競争がより 鎖に追い込まれるようなことは避けるべきと思います。 アシステム構築・維持に必要なことだとは思います。ただ地域 医療や介護も同様です。近年川尻・安浦地区では通所の利用 その地域の需要と供給に合わせて整えることは、地域包括ケ

上に施設投資が増えて成り立たなくなり、新規事業が見送られ が、どうもそうなっていないように感じて仕方がありません。 が減り、逆にショートステイ、入居などは増えているようです。 ているという話を耳にします。 こうした施策は5年、10年先を見据えて計画すべきなのです また最近は建設費が高くなり、介護施設は元々利益率が低い

要な病床の整備)で大きく変わってくると思われます。 ただ単に医療費や介護費の削減のための変更ではなく、 これから5年で呉市内の医療情勢も地域医療構想(人口に必

を削減して効率性を高める良策を実行してほしいと願います。

少子高齢化を放置し続け現在に至った状況など考えると、あ

がればと願います。 激に進みやすい状況になってきました。今食い止めないと かりとした根拠に基づく発展をすることで、地域の維持につな まり期待できないようにも思いますが、AIが活用され、しっ 川尻・安浦はそれぞれ人口が1万人を下回り、過疎化が急

死民

・私民・志民

迷言

長の

2050年頃には地域が崩壊すると思われます。 しょうか。 他人事ではなく真剣に地域のことを考えてみてはいかがで

> 8月29日(水)に延期の電話連絡やメールをさせていただい たのですが、ありがたいことに99名の申し込みを頂きました

つづける∞つながるの会」の



でしたが、台風の接近に伴い、

素敵な笑顔を 記念撮影では 恒例のスタッフとの

みせてくださ

いました

点の高い方から記念品をもら り夏祭りの雰囲気を味わい、得 の後には皆さんで炭坑節を踊

い大変に喜んでおられました。

しました。盛り上がったゲーム たん!的当てボールゲームを

受けました。何も言わない・しない死民、 いように思います。是非協力連携して地域 ため言動実行する志民、呉市には志民が多 自分の都合や文句ばかり言う私民、地域の 新聞広告の記事をたまたま見て、感銘を あなたはどの市民?



お近くの医療機関や薬剤師へご相談ください

薬について不安なことがあればそのままにせず、是非

薬と健康の週間」をご存知ですか?

て、薬を安全に使うための正しい使用・保管方法などの知識、薬剤師 ため、関係機関と連携して様々な広報活動が行われます。 など薬の専門家の役割について広く国民の皆さんに知っていただく 厚生労働省では、毎年10月17日から23日を「薬と健康の週間」とし

トボトル転がしゲームとぺっ 今年は足でコロコロ・ペッ



外食気分を味わい、いつもと違った雰囲気でお食 しんでいただく為に始まった企画です。 どこのお弁当かしら?」「何かのお祝い?」 に完食をされており、皆で食べると美味し と喜んでおられました。

っくい、鈴当てくじをとても楽しまれました。特に初いかたりして雰囲気も出て大好評でした。射的や金たり、寄付で頂いた子供用の法被を天井から吊る

が当たってもすごく

大・中・小の

鈴があり、

囲気 ŧ



使って^Pじゃがいも餅』作りです。 ジャがイモをレンジでチンして潰して片栗粉、 水、塩少々を入れたものをこねて生地を作り、 人前ずつ取り分けて各自でおもちのように形を

整えて真ん中にくぼみを作り、チーズを入れてさらに整えたら、ホット プレートにバターをしいて焼いていきます。仕上げに醤油を垂らすと 「ジュー」といい香りが立ち上がりとっても美味しそうです! 焼きあがったホカホカのじゃがいも餅をいただきました。



介護付き有料老人ホーム

デイサービスセンター

すみれ



本日は「即席ラーメン記念日」ということで、昼食にインスタ ントカップ焼きそばを作りました。湯切りは職員が行い、皆さん には麺を混ぜて頂きました。口いっぱい頬張って完食!食事の 前には玉入れゲームや、音の出る道具を使いりズムを取りなが らノリノリで歌を歌われるなど、熱い1日を楽しく過ごしました。





「さつきの部屋」に久し振りに戻って来ました。 今年の5月号を最後に遠ざかっていました。その 間、史上最強の酷暑を体験し、何とか乗り越えま した(この記事が出る頃には、秋を感じていたい です)。この度、当法人で立ち上げた「つづける∞ つながるの会」の生い立ちについて、お話をします。

当法人では約7年前(2017年)に、さつきの部屋でもよく報告していた「川尻・ 安浦地域包括ケアシステムを樹立する会」を立ち上げ、川尻・安浦地区の医療・福 祉、住民を対象に2か月に1回のペースで、講義形式の集える場を提供していました。 ただ約4年前(2020年)に新型コロナウイルス感染症の流行により、ストップしま した。

この度は、告知エリアを呉市内全域に広げて、呉市の地域包括ケアシステムの構 築に向けた話し合いの場が持てればと思い、「つづける∞つながるの会」を立ち上げ ました。目的は「顔の見える関係作り」「情報交換・情報共有」「奇想天外なアイデ アの発掘」を目指し、数か月に1回の頻度で、開催出来ればと考えております。

ちなみに「つづける∞つながる」の由来は、話し合いを「つづける」ことで、地 域や人が「つながる」を意味します。「つづける」と「つながる」の間に、「∞(無 限大マーク)」を入れることで、「つづける」と「つながる」が相互に補完しあうこ

とや、「∞」を縦にすると「8」になるため、 当法人理事長が好きな末広がりの「8」、呉 市の地域包括支援センターが「8」圏域あることも意味しています。(文責:渡邉) ことも意味しています。(文責:渡邉)

居宅介護支援事業所 さつき 電話0823-36-6661(直通) 担当:中川、渡邉、竹内、笠崎、坂根

ような雰囲気(笑)。最後は炭坑節を皆さんで踊

り賑やかな夏祭りとなりました。

10	デイサービスセンター つばき				デイサービスセンター すみれ		グループホーム あかね		介護付き有料老人ホーム つつじ		
月の行事	1日(火)	つばき 十四周年 創立記念式典	19⊟ <u>(±</u>)	秋のお茶会	16日%	すみれ運動会	13日日 運動会		毎週月曜	移動スーパー	
			24日休	お楽しみ弁当の日	5日(土)、10日(木)	クッキング 🗼		運動会	*	訪問	
予定	16日炒	手作りおやつ	28日(月)	握り寿司	未定	お楽しみ行事		~====	未定	お弁当DAY	
\ ~						感染症等の状況により予定を変更することがあります					

医療法人社団 たつき会 菅田医院

〒737-2607 広島県呉市川尻町東一丁目21-1 TEL(0823)87-2529 FAX(0823)87-5993

医療法人社団 たつき会 菅田医院 デイサービスセンターつばき

〒737-2607 広島県呉市川尻町東一丁目21-10 TEL(0823)87-0108 FAX(0823)87-0160

医療法人社団 たつき会 菅田医院 ケアビレッジたつき

介護付き有料老人ホームつつじ グループホームあかね デイサービスセンターすみれ 居宅介護支援事業所さつき 〒737-2518 広島県呉市安浦町内海北六丁目3-20 TEL(0823)70-6678 FAX(0823)70-6077





菅田医院

@TATSUKIKAI88 たつき会インスタグラム

医療法人社団 たつき会 菅田医院 E-mail:info@tatukikai.jp ホームページ▶http://tatukikai.jp